Interpellation - sécurité routière aux abords de l'école la Plume

Madame la Conseillère,

Le service mobilité prend très aux sérieux la sécurité aux abords de l'école la plume, des aménagements de sécurisation ont d'ailleurs déjà été réalisés par le passé suite à différentes rencontres avec l'école:

- Des u-vélos supplémentaires ont été placés
- La traversée piétonne a été sécurisée
- Deux totems ont étés placés afin de renforcer visuellement l'abord-école

Nous avons effectivement été interpellés par un représentant du comité des parents de l'école la plume, suite à nos échanges voici les mesures concrètes qui sont/seront mise en place:

- Des coussins berlinois vissés ont été installés ce lundi 22/02/2021 tout le long de la rue Delaunoy et de part et d'autres.
- Deux radars préventifs (un par sens de circulation) seront installés aux abords de l'école la plume.

Pour ce qui est des gardiens de la paix, contact a été pris avec le service Prévention afin de voir si le déploiement de gardiens de la paix aux abords de l'école la plume était possible. Il a été décidé qu'une présence sera assurée près de l'école et ce en fonction de la disponibilité de nos agents.

Il est tout de même important de préciser que fin 2019, 51% des Ecoles molenbeekoises n'avait pas de Plan de Déplacements Scolaires (PDS) et 25% des écoles n'était pas à jours avec leur PDS. Suite à ce constat, le service mobilité avait présenté début 2020 la démarche PDS aux écoles NL et FR, lors de deux réunions avec les différentes directions. Enfin, au fil des rencontres avec les écoles, nous ne manquons pas de rappeler l'importance du PDS. Suite à nos interpellations, 3 écoles ont entrepris la démarche PDS et d'autres la mise-à-jour de leur diagnostic.

Pour finir il est important de noter que la rue Delaunoy fera l'objet de toute notre attention lors du Contrat Local de Mobilité (CLM) centre historique. En fonction des résultats du CLM, un réaménagement plus définitif pourra sans doute être envisagé.

En espérant avoir pu ainsi répondre à votre question, je vous prie d'agréer, Madame la Conseillère, en l'expression de ma considération distinguée.

La Bourgmestre, Catherine Moureaux

Monsieur l'Échevin,

Plusieurs problèmes de sécurité routière ont été constatés aux abords de l'école la plume par l'association des parents de cette école à Molenbeek. L'association des parents auraient formulé à plusieurs reprises la volonté de pouvoir sécurisé les abords de leur école. Selon eux, rien de concret n'a encore été proposé par les services compétents de la commune.

J'aimerais par ce fait savoir si un pré-diagnostique de la mobilité scolaire a déjà été effectué en concertation avec l'école afin de pouvoir proposer des solutions concrètes ? Est-ce qu'il serait possible de prévoir un dos d'ânes ou des ralentisseurs pour pouvoir ralentir la circulation aux abords de l'école ? Il serait également opportun de prévoir des gardiens de la paix au sein des abords de l'école, comme cela est le cas dans d'autres écoles. J'aimerais également savoir si toutes les écoles au sein de notre commune dispose d'un plan de déplacement scolaire ? Si cela n'est pas le cas, que pourrait prévoir la commune afin de favoriser la mise en place de ces plans de déplacement ?

Saliha RAISS